

三中進路通信 No.17



～自分らしい進路を考えていこう～ 2022/7/20

こうこうでまえじゅぎょう ^{たいけん}
高校出前授業でいろいろな体験をさせていただきました！

かおりがおか
香ヶ丘リベルテ高校 「ネイルアート」

カラーポリッシュ（マニキュア）の塗り方、スタンプिंगアートのやり方を体験しました。



- ・家でネイルをすることがあるけど、スタンプを使うのは初めてでした。「百均などで自分好みの柄を見つけたら使ってみよう」と思いました。ファッションの幅を広げられました。ポリッシュの塗り方を知れてよかったです。自分は人にヘアアレンジをしたり、メイクをするのが好きなので、今回の授業内容を生かして、家族や友達にしてみたいと思いました。
- ・私は美容やオシャレにとっても興味があって、日ごろから爪磨きなどはしていたけど、ネイルはやったことがありませんでした。でも今回の体験でもっとやってみたいと思いました。
- ・私は、高校を美容系で選ぼうとは思っていませんが、趣味でネイルはやりたいなと思えました。他のコースもいろいろ調べてみたいなと思いました。



藤井寺工科高校 「VR 溶接体験」

VRヘッドセットのナップ溶接トレーニングアプリを起動し、専用コントローラで溶接の体験をしました。

- VR体験は初めてで、まるで別の世界に入ったような状態で、とても不思議な感じでおもしろかったです。
- 藤工ではVR以外にも、IoTも取り組んでいることを知りました。藤工がVRを取り入れた理由が、「溶接とVRを併せたらおもしろいかも」という発想がもとになっているとわかりました。
- 藤井寺工科高校までの距離や、何を学べるか、高校卒業後にもいろいろな進路があることを知りました。…自分はまだ進路を決めていないけど、工科もいいなと思いました。
- 私は、高校体験に行くのがめんどうくさいと思って行かなかったのですが、出前授業を通して、ホームページではわからない所（先生方の雰囲気など）も分かったりしたので、高校体験に積極的に行こうと思いました。
- VR楽しかったです。ちょっと難しかったけど、上手に教えてくださったので、うまくできました。進路の選択肢の一つだったので、よかったです。



しょうなんがくえん
城南学園高校 「赤ちゃんのお世話」

赤ちゃんの体の特徴について学習しました。保育人形を使って、赤ちゃんの抱き方やおむつのあて方など、お世話の仕方を楽しく学習しました。

・おむつ交換ははじめてだったので良い体験になりました。だっこもみんな上手だったし、思ったより赤ちゃんが重くてびっくりしました。…城南が少し気になっていたので、9月のオープンキャンパスに行こうと思いました。

・私は知り合いに赤ちゃんがいなくて、おむつのかえ方や赤ちゃんの抱っこの仕方とかも何も知らなかったけど、今日の体験で、赤ちゃんについてたくさんのことを学びました。…保育や幼児教育を学べる学校も良いと思ったけど、普通科に行ってもっといろんな選択肢を作っていると思います。

・赤ちゃんのお世話の仕方は、男女関係なく将来必ず覚えておいた方がいいことなので、とても良い機会になりました。

・家族関係で、赤ちゃんと接することは前にもあつたけど、体のつくりとか抱き方、おむつの替え方を詳しく知れて良かったです。将来子どもができたり、周りに小さい子がいたりしたら、今回の学習を生かして接してあげたいです。思たより難しかったです、楽しかったです。



